

## Après-midi d'intégration : Les ESF « masqués » visitent Amiens avec humour

Le lycée a accueilli début septembre, sa nouvelle promotion d'étudiants en 1<sup>ère</sup> année de BTS ESF, venant essentiellement des régions des Hauts de France et Normandie.

Afin de leur donner l'occasion de faire connaissance avec les 2<sup>ème</sup> année, l'équipe enseignante a organisé une après-midi de cohésion inter-promotion. Au cours d'un « rallye-photos », les étudiants ont pu découvrir ou redécouvrir plusieurs endroits stratégiques d'Amiens en lien avec leur formation.

Ce temps fort a été l'occasion de partager un moment convivial entre parrains/marraines et filleul(e)s, les 2<sup>èmes</sup> années s'engageant à accompagner les 1<sup>ères</sup> années dans leur formation et leur réussite.



Covid oblige, les étudiants ont réalisé la sortie en petits groupes et en respectant les gestes barrières.

